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県立大和高等学校 令和６年度 第２回 学校運営協議会議事録 
 

日時 令和６年 12月 12日（木） 15:50～16:55 

会場 本校会議室 

出席者 【委員】 

髙橋 歩（大和市教育委員会主任指導主事） 

片山 政明(本校同窓会長) 

山元 哲夫(つきみ野自治会長) 

尾﨑 憲介(本校ＰＴＡ会長) 

中村  強（大和市立北大和小学校長） 

石井 富佐子（本校校長） 

【本校職員】 

川島 秀生（本校副校長）、久永 靖子（本校教頭） 

吉永 直裕、高橋 敦子、萩原 拓己、稲積 清司、品部 信寛、本郷 真由美 

（以上、本校総括教諭） 

 

第２回学校運営協議会成立の確認 

 

１．会長あいさつ 

   尾﨑 憲介会長 挨拶 

 

２．校長あいさつ 

   校長挨拶 

 

３．学校評価部会  

    学校目標中間報告 

  ①学事部 

   ・授業力向上に向けて、各教科に授業力向上シートを作成して、問題点や課題点を意識して、 

     授業力向上に活かす。生徒による授業評価では、1回目(７月)よりも２回目の方が評価が高い 

科目が多く見受けられる。 

          ・授業観察期間に教員同士もお互いの授業を参観し合い、お互いの授業に役立てる一助になった。 

      今後も教員同士の交流を深めていけたらよい。 

     ・令和 7年（2025）年度から学校設定科目を設置することになった。 

   ②生徒会部 

・５月 15日に体育祭を実施した。生徒は自主的・主体的に取り組んだ。異学年生徒間のコミュニ 

 ケーションの不足による連携ミスがあり、そこが課題である。また、1学年の応援ダンス参加へ 

の 課題もあった。 

     ・９月 28・29日に文化祭を実施した。予想以上の入場者による混雑はあった。今年初めて導入 

した電子マネー決算は特に問題もなく好評であった。 
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   ③生活保健部 

     ・9月にサポートドックを実施して、生徒の悩み等を把握し、また、いじめのアンケートも実施し 

      た。その結果をもとに教員・スクールカウンセラー・スクールソーシャルワーカーが協力し、 

組織的に対応しており、成果を感じている。 

  ・生徒（特に１年生）のコミュニケーション能力・姿勢の不足が感じられ、意思疎通不足からの人 

            間関係トラブルが多く見られる。 

 

   ④進路部 

・７月 19日に１・２年生を対象に学部・学科説明会・大学説明会を実施した。昨年から対象 

学年を下げ、はやく大学、学部・学科の情報を知らせることとした。 

     ・夏休み中に志望理由書の書き方等を含む夏期講習と大学等出張講義を実施した。無断欠席する生 

            徒が居たので来年度に向けて解決したい。 

     ・模擬試験は授業の一環と考え、履修中の科目は試験を受験することとしている。 

     ・現 1年生は、それ以前の生徒よりも、進路に対する意識が低い生徒が増加している。 

   ⑤広報部 

     ・つきみ野自治会の夏祭りに部活動や生徒会の生徒が参加した。顧問・生徒から前向きな感想があ    

           った。 

     ・学校説明会と部活動見学会を実施したが、部活動見学については、参加対象者を広げたところ、 

      中学 1，2年生も含めて約 300名が参加した。学校説明会については、1回目 2回目ともほぼ満 

            席で、延べ 2300名の参加があった。また、説明会では、かながわティーチャーズカレッジから 

約 20名にお手伝いいただいた。 

   ⑥管理部 

     ・校内美化のために、美化委員が清掃の司令塔としての意識を持ち、積極的に関わるようにした。  

         ただ、生徒全員が校内美化に取り組むという意識をもつことにどう繋げるかが今後の課題であ 

     る。 

     ・地域清掃については、定期的に清掃を行っている部活動(野球、サッカー)がある。また、教員で 

     はなく、美化委員が指示をして、清掃を行うようにした。 

     ・保護者・教員の参加により、清掃用具入れのペンキ塗りを実施した。 

     ・自習室を設置することとした。 

   ・喫食訓練を行い、ローリングストックについて学んだ。 

 

  ⑦学校の課題(副校長) 

・私費の会計についてはネットバンキングを導入した。 

          ・業務アシスタントへの会計業務の移管を行っている。 

・学校運営グループの再編を実施して、仕事分担の効率化を目指している。 

 

 

 

 



- 3 - 

 

 

      意見交換 

  (意見) 他教科の授業を見学することによって自分の授業力を向上させることはとても良い。 

      生活保健部の保護者の対応については小中学校でも参考になると思われる。 

  (意見) 授業見学をしたが、教室がきれいでよかった。 

      同窓会については部活動の援助をぜひ行いたいので、連絡をお願いしたい。 

  (意見) 自治会の夏祭りに生徒が参加してよかった。 

      自治会は７月の夏祭りに、12月にはつきみ野中学校が本校校庭を借りて花火の打ち上げを 

実施したがとてもよかった。 

  (意見) 授業見学で生徒間の意見交換を行っていたが、高校生でも普通に行っていてよかった。 

            部活動でボランティアとしてゴミ拾いしているのは良いことだと思う。異校種間交流ができ 

ると良いと思う。 

  (意見) 授業を見学して、内容のレベルが高く、ついていけない生徒がいないか心配した。 

      生徒のコミュニケーション不足の報告が気になった。 

 

４．その他 

  副校長 卒業式の日程は３月４日である。 

      第３回の学校運営協議会は３月に実施予定となる。こちらも後ほど出欠をうかがう。 

 


